
光 復 國 小 九 十 六 學 年 度 家 長 會 期 末 委 員 會 議 紀 錄 

一、時 間：97 年 6 月 5 日下午 19 時 40 分 

二、地 點：本校二樓會議室 

三、主 席：張亮 會長 記 錄：林美雲 

四、出席人員：如簽到名冊委員 10 人 

五、列席人員：林校長添財及各處室主任等 7 人 

六、主席致詞： 

期末的委員會議按照往例參加人數都會比較少，今天也是一樣，我們就以輕 

鬆方的式來進行議程。 

校長致詞：略 

七、經費收支報告：通過（附件一） 

八、提案討論：無。 

九、臨時建議： 

建議學校運動會可否增加一些讓家長也能參與的活動項目如大隊接力或趣 

味競賽等，讓大家留下更美好有趣的回憶。 提案人：張亮會長 

決議：提請學校參考辦理。 

十、主席結論 

＊再次感謝各位委員百忙中抽空與會。 

＊也要感謝學校對於我們子弟的愛護及照顧，尤其在財政困難下用心向各 

界爭取補助經費，充實各項教學設備及改善教學環境。 

＊家長會經費我們從支出明細及使用一覽表上可以很清楚瞭解，每筆款項 

支出都是相當慎重，都是用在學生身上，如充實教學設備及改善教學環 

境及校園安全，相較於一般學校花在委員聚餐或教師節禮金等費用，我 

們比較不同，這點讓大家明瞭。 

＊最後，再一次感謝各位委員的蒞臨參與，家長會需要大家持續的支持與 

協助。 

十一、散會：下午八時四十分整。


